

Enfermedad de Fournier

Fournier Disease

Laura Jhoset Miranda Mejía* Blanca Elena Möller Aparicio*
 *Estudiante de Medicina - Universidad Mayor de San Andrés

Paciente masculino de 38 años de edad, comienza con un trauma en el área anogenital (desgarre de piel al atascarse con la bragueta) fue progresando rápidamente, generando una inflamación extensa hasta comprometer fascias profundas.

Existen una serie de trastornos sistémicos debilitantes del huésped, como la diabetes mellitus (como en este caso), alcoholismo crónico, neoplasias malignas etc. que son factores de riesgo de la misma.

Esta enfermedad es rápidamente progresiva (la velocidad de avance de la infección local puede llegar a 2,54 cm/hora) debe ser diagnosticada en forma precoz, manejada en forma agresiva y con medidas de soporte que permitan un adecuado control metabólico e infeccioso.

